
É necessário encaminhar pacientes com traço falciforme ao hematologista?

Não é necessário encaminhar pacientes com traço falciforme ao hematologista.

Portadores de traço falciforme não possuem uma doença, mas uma característica

genética que não requer tratamento.
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